
REQUERIMENTO Nº 43/07 
De Providências 

 
 
“Acerca de melhorias na infra-
estrutura e colocação de malha 
asfáltica nas ruas do Distrito 
Industrial de Cillo”. 
 

 
Considerando-se que, o Distrito Industrial de Cillo existe 

acerca de 30 anos, e vem enfrentando sérios problemas de abandono com 
relação à limpeza e conservação, como também a falta de asfalto está 
ocasionando grande estrago nas ruas com as chuvas. 

 
Considerando-se que, o local abriga dezenas de Empresas e 

que Empresários e Funcionários que trabalham no local reclamaram a 
este vereador do referido problema, e 

 
Considerando-se que, este Vereador esteve no local, a pedido 

de Empresários, e constatou os problemas enfrentados por aqueles que ali 
trabalham e também o escoamento de suas produções, como também o 
acesso de seus fornecedores (conforme cópia anexa), 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de realizar obras de infra-estrutura e colocação de malha 
asfáltica nas ruas do Distrito Industrial de Cillo. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de janeiro de 2007. 

 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


